
BANCIIDA

Cfu4ARADEVEREABORES DE LAVRAS DO SUL

PEDIDO DE INFORMAÇÔES 13/2025

Seúor Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após ouvido o Plenário, na forma
regimental, seja encamiúado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o seguinte:

*Seja informado pelo Chefe do Poder Executtvo Municipal se já tem em
andamento algum estudo visando à revtsão do salário básico dos servidores públicas
manicipais.

JUSTIFICATIVA:

Temos conhecimento que muitos servidores percebem o básico abaixo do
mínimo nacional. Cremos que o Executivo já esteja em tratativas/estudo neste sentido.

Sala "Severino Silveira", da Càmara de Vereadores, 14 de fevereiro de
202s
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